

Lola et Fernando, Espagne

Fernando et Lola, sa femme, vivent à Madrid. Tous les deux sont enseignants. « La vie est un don si grand que son sens nous échappe bien souvent »

26/06/2014

Fernando et Lola, sa femme, vivent à Madrid. Tous les deux sont professeurs. Fernando enseigne la Littérature et Lola, la Philo.

Quel est pour vous le sens de la vie ?

La vie est un don si grand que son sens nous échappe bien souvent. Cela nous encourage à être reconnaissants. Un cadeau doit toujours être remercié.

Quelles sont les raisons qui vous poussent à croire que la vie vaut bien d'être vécue ?

Le bonheur qui nous attend au Ciel est ce à quoi nous aspirons, la vie est le seul moyen pour y arriver.

À quoi vous accrochez-vous dans les mauvais moments, les difficultés, face à la souffrance inattendue?

À la foi qui permet de compter sur l'aide de Dieu, qui est là, avec tous ceux qui jouissent déjà de sa vision béatifique. La vie sans la foi conduit au désespoir. En effet, pourquoi sommes-nous donc ici-bas ?

Qu'est-ce qu'un chrétien veut dire pour vous?

C'est être disciples du Christ, ce qui n'est pas peu dire, tel qu'en parle le Catéchisme. C'est aussi tâcher de lui ressembler le plus possible.

Et être chrétien au cœur du monde?

C'est lutter pour vivre comme le Christ vécut: dans une vie cachée pour aider les autres à découvrir ce que nous avons reçu gratuitement.

Que faites-vous pour que le monde soit meilleur?

Nous tâchons de répercuter notre façon de voir, dans le cadre de notre famille, au travail, auprès de nos amis, de nos étudiants. Nous tâchons d'incarner nos idées pour que ceux qui nous entourent découvrent que la vie est vraiment magnifique.

Comment expliqueriez-vous à l'un de vous amis ce que Dieu est pour vous ?

Nous amis connaissent, évidemment, notre façon de vivre. Ils voient nos défauts, mais ils savent combien nous nous battons pour rendre la vie agréable aux autres.

C'est donc notre attitude qui peut le mieux expliquer qui est Dieu. Nous nous servons aussi d'exemples de convertis du XXème et du XXIème siècles. C'est porteur. Désormais, nous avons la tâche facile car il y a beaucoup de personnes de notre époque qui sont béatifiées ou canonisées. Nous aimons aussi parler de Dieu, le seul qui puisse donner un sens au présent, au futur, le seul Être garant de notre bonheur, qui nous aime énormément.

Assisterez-vous à la messe aux environs du 26 juin, pour fêter la Saint-Josémaria ?

Nous y assisterons, bien sûr.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/lola-et-fernando-espagne/](https://opusdei.org/fr-ci/article/lola-et-fernando-espagne/) (20/01/2026)